

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## Muerto ayer frente al PJ no era trabajador

ESCARLET ROMERO

El hombre que falleció ayer al exterior del Poder Judicial se trató de una persona en situación vulnerable que no formaba parte del grupo de trabajadores que se encuentran en paro desde hace casi dos semanas.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) confirmó que el hombre estaba en situación vulnerable y que vagaba por Ciudad Judicial, ubicada en avenida Niños Héroes.

La confirmación llegó luego de que varias personas dieran a conocer información falsa en la que aseguraban que se trataba de un trabajador del Poder Judicial que "murió defendiendo sus derechos laborales".

Fue aproximadamente a las 2 de la tarde que se recibió el reporte de una persona fallecida al exterior del edificio José María Morelos y Pavón en medio de un bloqueo que realizaron paristas, luego de haber sido víctimas de agresiones directas por parte de un grupo de personas encapuchadas.

Decenas de trabajadores del Poder Judicial se encontraban al exterior de las instalaciones realizando un bloqueo para exigir a las autoridades un aumento salarial del 5%, quienes se vieron sorprendidos cuando un hombre se desplomó y cayó al suelo muy cerca del acceso principal al edificio del PJ.

El hombre, que usaba un pantalón de vestir color café y un suéter azul marino, fue atendido por paramédicos de Protección Civil que acudieron a la zona para verificar la situación, sin embargo solo pudieron certificar la falta de signos vitales.

Fue por esto mismo que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) acudieron al reporte y acordonaron el lugar donde yacía el cuerpo del hombre de la tercera edad; posteriormente solicitaron apoyo de servicios forenses.

En menos de 30 minutos llegaron peritos a la zona, recabaron indicios y retiraron el cuerpo del hombre con pelo cano que, se presume, tenía entre 50 y 60 años de edad.

LUIS A. BARRERA



**Confirman que** el hombre estaba en situación vulnerable y vagaba por ahí



## EN FRONTÓN DE AZCAPOTZALCO

# Discusión culmina en asesinato

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Tras una acalorada discusión, un joven fue asesinado a balazos dentro de un frontón ubicado en la alcaldía Azcapotzalco.

El fatal incidente ocurrió la tarde de ayer en el Frontón Aztecas, ubicado en la calle del mismo nombre, en la colonia San Álvaro, donde varios sujetos que jugaban se enfrascaron en una discusión al interior del inmueble por una jugada polémica.

De los gritos pasaron a los insulto y empujones, hasta que uno de los rijosos sacó un arma de fuego y disparó en al menos dos ocasiones contra un joven de 21 años de edad, quien quedó malherido a causa de dos impactos de bala en el hombro derecho y la axila izquierda, éste último le perforó el corazón.

Testigos de los hechos dieron aviso a los servicios de emergencia y a los pocos minutos arribaron paramédicos de Protección Civil, quienes trasladaron al herido a la Unidad de Medicina Familiar número 13 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), donde a los pocos minutos perdió la vida.

Personal de la Fiscalía capitalina tomó conocimiento de los hechos y abrió una carpeta de investigación por homicidio doloso, en contra de quien resulte responsable.



Aquí ocurrieron los hechos

## CÁMARAS



Autoridades revisan grabaciones de cámaras de vigilancia cercanas para intentar identificar a él o a los responsables.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC